

Sanna J. (24 juin 2012). Aven du Bary. Infos GSBM

Avec Daniel, Christelle et Thierry,

Sortie non prémeditée et donc imprévue.

Cette cavité longtemps oubliée dans mes souvenirs enfouis m'est apparue comme assez morbide !!

En effet, au bas du p.12 d'entrée, des ossements se trouvent là. Rien de bizarre jusque là puisque cette pratique dite de « l'autruche » de balancer des cadavres en tout genre ainsi que des détritus divers et variés était très répandue dans le passé, et peut être moins maintenant !!! Non, ce que j'ai trouvé bizarre et même surprenant, c'est qu'un lit d'ossements se trouvait au bas du 2ème puits de 18m!!! Pourquoi bizarre et surprenant? Et bien parce que entre le premier puits et le deuxième, il y a une galerie basse d'une dizaine de mètres légèrement remontante vers la base du P.18. Donc, le fait de trouver toutes ces structures osseuses au bas du 2ème puits, éparpillées d'un bout à l'autre du couloir argileux se trouvant là, cela pourrait laisser penser que la cavité a fonctionné ou fonctionne encore comme une perte qui se rempli quasi totalement en période de crue exceptionnelle. Dans les points bas de ce couloir argileux se trouvent des « trous d'absorption » où, en regardant de près, j'ai pu voir que des os ont été précipités dedans et sont restés coincés dans le passage effréné de l'eau qui voulait absolument suivre la pente la + forte et se rassembler tout en bas, là où elle se calme (la pente, et l'eau aussi d'ailleurs).

Bon, voilà ce que j'ai trouvé bizarre et surprenant. Sinon, nous ne sommes pas allés nous enduire d'argile en allant vers le nord et une petite voute mouillante qui mène à un très court réseau remontant (-26), et pas non plus nous recouvrir d'argile en allant vers l'ouest où nous nous sommes arrêté sur une « baignoire » qui donne sur une petite salle et ensuite à la grande diaclase de 60m de long sur 10/15m de haut et de 6/10m de large qui, part un petit couloir boueux descendant porte la cavité à -44m. Alors, je trouve que c'est super de remettre les pieds dans une cavité « oubliée », ça m'a permis de me rendre compte que les choses évoluent, bougent, changent et que même si j'étais déjà passé là-dedans, c'est toujours nouveau au bout du compte.

Merci à Christelle, Thierry et Daniel d'avoir été là cette fin de semaine.

(Renseignements topographiques pris dans « les cavités majeures de MleC tome II p.56).

Amitiés.

[Show slideshow]



